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Liebe Freunde der monatlichen Botschaften! 

Huch, beinahe hätte ich das Monats-Channeling vergessen. Wie gut, dass ich die 

Geistige Welt als Begleiter habe. Es ist wirklich beeindruckend: Der Hinweis kam 

ganz unspektakulär im Bad. Plötzlich war da der Satz: Ein neuer Monat hat 

begonnen. Mehr nicht. In diesem Satz war alles enthalten. Es fiel mir wie 

Schuppen von den Augen: Tja, da war doch noch was….Hier kommt Jeshua! 

Ganz herzlich 

Barbara Bessen 

Jeshua-Channeling November 2023 

„Achtung, Achtung: Liebe!“ 

 

Kennst du die Liebe? Hast du schon von diesem Göttlichen Elixier getrunken? 

Hast du gefühlt, wie es ist, keine Gedanken zu haben und ganz hingebungsvoll wie 

auf einer zarten Wolke durch das Leben zu gehen? Dann warst du dem 

Göttlichen sehr nahe. Ich bin Jeshua und begrüße dich auf Herzlichste. Erlaube 

mir, dich für einen Moment aus deinem Alltag zu entführen. Vielleicht suchst du 

dir ein ruhiges Plätzchen, liest oder hörst diese Botschaft und begleitest mich 

auf eine kleine Reise. Wohin ich dich führe? In die Liebe. Nein, du sollst nicht 

deinen Partner verlassen, um einen neuen kennenzulernen. Du sollst auch nicht 

Haus und Hof verkaufen, um irgendwo in der Ferne dein Glück und die Liebe zu 

suchen. Du kannst so bleiben und dort verweilen, wo und wie du grad bist. 

Schließe die Augen und lass für eine Weile alles los, das dich beschäftigt. Gehe 
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in die Weite. Wenn man eine Weile die Augen geschlossen hat, sich bequem in 

den Sessel fallen lässt, entspannen sich die Muskeln, die Gedanken sortieren 

sich, treten an den Rand (ein paar zähe versuchen weiterhin einen zu 

beschäftigen) und man fühlt eine Entspannung, vielleicht auch eine leichte 

Aufregung. Ich möchte dir jetzt eine Welle des tiefen Gefühls der Liebe 

herüberreichen. Ich tue dies, indem ich eine Hand auf dein Herz lege. Heute 

geht es nicht um neue Informationen (einige warten immer sehr gespannt 

darauf), sondern um das Loslassen und die Hingabe. Es gibt jetzt nichts zu tun, 

außer zu fühlen. Fühle das Gefühl. Erlaube dir, nichts zu tun, nichts zu wollen. 

Schick die Gedanken beiseite, die vielleicht kommen und dir sagen: Ich fühle 

sicher nicht richtig, es sollte besser sein. Der Gedanke hat Unrecht. Du fühlst 

so, wie es für dich gut ist. 

So verweile und schiebe alle Gedanken beiseite, die dir nach einer Weile 

vermitteln wollen, was doch alles noch zu tun sei, anstatt hier dumm 

herumzusitzen. Du fühlst einfach weiter. Das, was an Gefühlen auftaucht, ist 

richtig. Egal, wie sie sich ausdrücken. Fühle, lasse los und gib dich hin. Das ist gar 

nicht so einfach, oder? Wenn die Gedanken dich erfassen, lasse wieder los und 

starte erneut das Fühlen. 

Das, was du fühlst, was dich sanft oder stark berührt, ist die Liebe aus der 

Quelle von allem was ist. Es ist die Energie des Schöpfers. Es ist deine Energie, 

denn du bist aus der Quelle. Durch deinen kleinen Göttlichen Funken im 

Herzbereich bist du der verlängerte Arm des Schöpfers. Kannst du die 

Verbindung spüren? Wie fühlt es sich an, dieser verlängerte Arm und damit auch 

die Kraft des Erschaffers zu sein?  

Liebe ist das Elixier der Quelle. Liebe kann sich auch durch Zärtlichkeit, 

Mitgefühl, Verliebtsein ausdrücken. In einer Partnerschaft wird die Liebe sich 

entwickeln, wenn man bereit ist, sich ganz hinzugeben – ohne Wenn und Aber. 

Das bedeutet nicht, willenlos alles hinzunehmen. Gemeint ist, dass man nicht 
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bewertet, und den anderen so nimmt, wie er ist, nicht versucht, ihn zu ändern. 

Das Ändern oder Umformen, eher ein sich Anpassen, geschieht in der 

Partnerschaft durch Hingabe, Mitgefühl und das und beginnt nach dem 

Verliebtsein. 

Du liebst die Natur, deine Katze, den Nachbarsjungen, Reisen in die Provence 

und Kaffee mit Sahne? Ja, das ist auch eine Form der Liebe. Auch – und das ist 

der Grund, weil es alles Schöpfungen sind von anderen, von normalen Menschen, 

von Schöpfergöttern, wie du einer bist. 

Liebe ist nichts, das man einfordern oder gar damit bezahlen kann. Liebe fließt, 

wenn man sich öffnet, wenn man loslässt und sich hingibt. Wer das kann und 

immer wieder diesen Raum der Stille – wie jetzt – betritt, erlebt nicht nur die 

Liebe als Präsenz oder Gefühl, er ist Liebe, und es ist ihm bewusst. Und das 

Kuriose ist, die Stille ist eigentlich keine Stille, sie ist voller nicht gelebter 

Potentiale. So erfährt man im Laufe der Zeit in der Stille und mit ihr Impulse 

für das Leben. 

Der nächste Schritt ist, sich dem ganz hinzugeben, sodass das Höhere Selbst, 

die Präsenz des Göttlichen, sich nähert und nähert, um irgendwann sich mit dir 

zu vermählen. Dann übernimmt deine Göttliche Präsenz dein Leben. Bist du 

bereit? Dann lass dich weiterhin von der Liebe in dir verzaubern, spüre die 

Präsenz, gib dich ihr hin. Der Weg ist das Ziel. 

Ich bin Jeshua, ich widmete mich der Liebe, auch wenn es manchmal 

schmerzhaft war 
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